

Einladung zum Kölner Abend Donnerstag 17. Mai im Hotel Parks/Velden/Wörthersee

Der „1. Kölner Abend“ wird zum Brauchtum - Dritte Ausgabe der Kultveranstaltung steigt zur Saisonöffnung am Wörthersee

Köln/Velden, 10. Mai 2012 – Kölsche Veranstaltungen, die zum dritten Mal in Folge stattfinden bezeichnet man in Köln mit einem Augenzwinkern als Brauchtum. Somit wird der 1. Kölner Abend in Kärnten am 17. Mai 2012 um 19 Uhr zur Brauchtumsveranstaltung. Denn bereits zum dritten Mal lädt Initiator Jürgen „Blacky“ Schwarz Kölner und Kärntner zum kulturellen Austausch, dieses Mal ins renommierte Hotel Parks in Velden am Wörthersee. Mit dabei sind wieder viele Prominente aus Köln und Österreich, unter anderem der ehemalige österreichische Fußballstar Toni Polster (Stürmer 1. FC Köln & Kölschexperte), Monica Ivancan (Model und Moderatorin), Fritz Schramma (Oberbürgermeister Köln a. D.), Josef Hermann (Prinz Karneval 2006 in Köln), Micky Brühl (Ehemaliger Paveier- und künftiger Micky Brühl Band-Frontmann), Jean Pütz (Moderator WDR), Liz Baffoe (Schauspielerin), Marco Reich (deutscher Ex-Fußballnationalspieler) und auch der Kärntner Sänger Günther Sturm.

Veranstaltungsmanager Jürgen Schwarz, Erfinder des Abends und Inhaber der Kölner Agentur BLACK EVENTS, kann sich inzwischen vor Anfragen kaum retten, immer mehr Kölner möchten nach Kärnten reisen. „Die Resonanz ist enorm. Nachdem wir ja im vergangenen Jahr den 1. Kärntner Abend in Köln durchgeführt haben, sind viele geschäftliche und auch persönliche Beziehungen geknüpft worden, die nun mit viel Elan gepflegt werden“, erklärt der Event-Profi das Phänomen. „Wir freuen uns jetzt auf die dritte Auflage des 1. Kölner Abends in Kärnten. Das Parks Hotel bietet mit seiner Seeterrasse die optimalen Bedingungen. Hier haben sich schon die Fußballer vom 1. FC Köln pudelwohl gefühlt. Und was gibt es schöneres als frisches Gaffel Kölsch und die herzliche Kärntner Gastlichkeit?“

Gemeinsam mit Vertretern der Kärntner Lokal- und Landespolitik stießen in den letzten beiden Jahren, Jürgen Schwarz, Toni Polster, Micky Brühl, Markus Zehnpfennig, Jean Pütz, Peter Nottmeier, Miss Austria und Miss Kärnten auf den frischesten Kölner Import, Gaffel Kölsch, an. Unter dem Motto „Kölsch, die einzige Sprache, die man trinken kann“ werden auch in diesem Jahr rund 250 Kölner und Kärntner erwartet. Denn auch die einheimische Prominenz lässt sich bei diesem Spektakel gerne blicken und hat das kölsche Kultgetränk für sich entdeckt. Rund um den Wörthersee hat sich eine regelrechte Kölschkultur entwickelt, in unzähligen Restaurants und Bars wird das feinherbe Getränk angeboten. Und sogar in Kärntens Landeshauptstadt, Klagenfurt, gibt es inzwischen eine Gaffel-Kneipe. Hier kann man sein Kölsch passender Weise auf dem Domplatz genießen.

In diesem Jahr wird es bei der außergewöhnlichen Zusammenkunft zwei besondere Aktionen geben, mit denen die Verbundenheit zwischen Köln und Kärnten noch einmal deutlich zum Ausdruck gebracht wird. So wird Kölns Ex-Oberbürgermeister Fritz Schramma sich ins Goldene Buch von Velden eintragen. Zudem wird Jürgen Schwarz symbolisch eine Zeichnung des historischen Kölner Stadtwappens an Verantwortliche des Klagenfurter Dom's übergeben. Da die Kölner Delegation nämlich im Kölner Dom ein Kärntner Wappen entdeckt hat, wird nun in den kommenden Monaten von Künstlern ein Kölner Wappen für den Klagenfurter Dom geschaffen. Dieses wird dann beim Kölner Abend 2013 in einer Messe geweiht und feierlich eingebaut.

Weitere Informationen und Rückmeldung an:

BLACK EVENTS

Jürgen Schwarz

T: 00492 21 - 2 58 53 22, F: 00492 21 - 2 58 53 55

E: js@blackevents.de, www.blackevents.de, www.koelnerabend.at www.kaerntner-abend.de